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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
CAMBIA DE NOMBRE ALIANZA CIUDADANA Por Daisy Suárez El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) emitió un resolutivo en el que el partido político estatal Alianza Ciudadana, cambia su denominación a la de Alianza Ciudadana de Querétaro, informó su presidenta, Connie Herrera. “Esto marca una nueva etapa en la vida de la primera asociación de este tipo en el estado”, dijo. Recordó que su origen fue en un grupo de ciudadanos que desde el año 2000, con la alternancia, buscaban nuevas respuestas a los nuevos tiempos y el giro en las dinámicas del poder. En un inicio, su nombre fue Alianza Campesina, como reconocimiento a aquellos hombres y mujeres del campo que son el pilar fundamental del desarrollo alimentario de México. Herrera indicó que este esfuerzo se concretó legalmente hasta 2009, en que el IEQ avaló los tiempos y procedimientos legales que marca la ley electoral para constituirse. “De esa manera se demostró que las manos de los ciudadanos pueden construir organizaciones ajenas a los intereses de las cúpulas partidistas”. Sin embargo, consideró que la denominación no bastaba para los alcances que la sociedad organizada exigió y en diciembre de 2010 se solicitó el cambio de denominación a Alianza Ciudadana y realizar las asambleas que la ley electoral pide. Este cambio fue aceptado por parte del Instituto, pero el órgano electoral cometió un error que fue costoso para Alianza Ciudadana: no publicaron el cambio de denominación en el periódico oficial del estado de Querétaro, La 
Sombra de Arteaga, lo cual les costó la vida. El 29 de septiembre de 2012 se le canceló el registro a Alianza Ciudadana, debido a la omisión de los consejeros que dirigían el IEQ en aquel entonces. El IEQ emitió un resolutivo en el que el partido político estatal Alianza Ciudadana, cambia su denominación a la de Alianza Ciudadana de Querétaro, informó su presidenta Connie Herrera. (El Universal Querétaro 5-A) 
 http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/12-04-2014/cambia-de-nombre-alianza-ciudadana 
 
“NO SE PREOCUPE SEÑOR DIPUTADO” Por Fernando Corzantes  Señala que esta semana el presidente de la mesa directiva de la LVII Legislatura del estado, Braulio Guerra Urbiola, señaló, a modo de exigencia, que el nuevo INE no deberá tener filias ni fobias hacia partido político alguno. “¿De qué habla el dirigente? Al parecer nadie le ha informado que los tres principales partidos políticos (PRI, PAN y PRD) conformaron un Consejo General del INE que les garantizará una interpretación restrictiva de la ley, así como la defensa de sus intereses”. La repartición de cuotas llegó al grado de hacerse en función del periodo para el que están elegidos. Así el nuevo Instituto Nacional Electoral no es garantía de democracia, objetividad, transparencia y justicia electoral, ya que nace corrupto. Por ello al señalar e insistir el diputado presidente en los perfiles de los consejeros que conformen el nuevo Instituto Electoral en Querétaro, habrá alguien que sabrá resolver el encargo. Ya que la búsqueda del PRI es mantener parte del control de la estructura ejecutiva del INE, por ello no es ninguna sorpresa que en la reforma electoral, el PRI logre la conformación de un consejo conveniente y obediente. “Por eso, no se preocupe señor diputado, puede usted dormir tranquilo”. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Venegas Alarcón Refiere que el martes, habrá gran actividad política. Sesiona el Congreso del Estado y se reúnen los dirigentes de los partidos políticos en el IEQ, presidido por Yolanda Elías Calles, en Sesión Informativa. (Plaza de Armas 2) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DESTRUYEN CREDENCIALES DE ELECTOR La Comisión Estatal de Vigilancia del Registro Federal de Electores, integrada por los representantes de los partidos políticos, aprobó la destrucción de un total de 29 mil 151 credenciales por insistentes y de canje por una nueva. También se destruyeron 634 credenciales por pérdida de vigencia, es decir que fueron tramitadas en 2012 y no se recogieron. (Diario de Querétaro 10-A, Noticias 9-A, El Universal Querétaro 5-A y a.m. 5–A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PROPONE LEYES, EN LUGAR DE LAS INVESTIGACIONES  Más que pedir una investigación contra los funcionarios mexicanos involucrados en los sobornos entregados por directivos de Hewlett Packard a PEMEX en 2009, se debe de trabajar en las leyes de secundarias en materia de transparencia y de combate a la corrupción, aseguró el senador Francisco Domínguez Servién. (a.m. 5-A) 
 
ATIENDE AGUILAR VEGA A MÁS DE 2 MIL CIUDADANOS Gestión para empleo, seguridad y servicios de salud son las principales inquietudes que le han presentado los queretanos al diputado Marcos Aguilar, durante su programa de contacto Viernes Ciudadano que se lleva a cabo en la Plaza Mariano de las Casas, frente a Santa Rosa de Viterbo. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
MARCELA TORRES ORGANIZA DEBATE MADERO-CORDERO Avanzan las reglas para el debate entre Gustavo Madero y Ernesto Cordero, quienes buscan la dirigencia nacional de su partido, debate que será transmitido por Internet el próximo 29 de abril. La Senadora, y encargada de la organización, Marcela Torres Peimbert, manifestó que las reglas de este ejercicio democrático están avanzando de la mejor manera y aseguró que este ejercicio es el primero que se organiza desde que se fundó la institución el 16 de septiembre de 1939. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
PRI 
 
MUJERES, PILAR DE LA FAMILIA: CNOP “Las mujeres son más avanzadas y comprometidas con lo que hacen, son el pilar de las familias, es por eso que la CNOP respalda a todas las mujeres queretanas”, señaló el dirigente de la Confederación, Juan José Ruíz Rodríguez, durante la toma de protesta de, Movimiento Nacional de la Mujer, que encabeza Rosa María Pacheco Ángeles. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
PVEM 
 
“PONTE AL 100” Ricardo Astudillo comenta sobre su participación en la inauguración de los trabajos del programa “Ponte al 100”, el cual busca transformar el hábito de realizar ejercicio en los mexicanos. Refiere que implementarán en el estado este programa, y comenzarán en el municipio de Corregidora. En breve se llevará a municipios 
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del II Distrito donde se buscará la participación de autoridades de los diferentes niveles de gobierno. (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
INVERSIÓN DE 400 MDP, ANUNCIA PEPE En el campus Franco Mexicano de la UNAQ, que pusieron en marcha los presidentes de Francia, Francois Hollande y de México, Enrique Peña Nieto, el Mandatario queretano, José Calzada Rovirosa, dijo que se invertirán en esta plataforma 400 millones de pesos para capacitar, entrenar y titular mecánicos en mantenimiento con doble certificación. Insistió que este es un encuentro histórico que enmarca el interés de ambas naciones por promover el desarrollo. Recordó que en los últimos años la inversión de empresas francesas en Querétaro ha contribuido de manera importante al crecimiento económico de nuestra región. Recordó también que en la UNAQ, inició hace 4 años la capacitación de jóvenes que hoy trabajan en Bombardier, enfocados al desarrollo del Learjet85, que el pasado 9 de abril hizo su primer vuelo. (Diario de 
Querétaro 1-A y 1-República, Noticias 4-A y 1 y 6-San Juan y Plaza de Armas 7) 
 
CAMPUS AERONÁUTICO Querétaro cuenta con uno de los clúster de la industria aeroespacial más dinámicos del país, afirmó el Presidente de México, Enrique Peña Nieto durante la inauguración del campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, evento en el que estuvo acompañado del mandatario francés, Francois Hollande. En la UNAQ, dijo que este campus será crucial para la formación de profesionales en aeronáuticos. Aseguró que este proyecto conjuga los esfuerzos de los gobiernos de Francia, de México y del gobierno de Querétaro, lo que sin duda favorecerá el desarrollo de la industria aeroespacial de Querétaro y de nuestro país. Señaló que el campus franco-mexicano está acompañado de empresas de vanguardia como Eurocopter y Safrán. En este marco, y acompañado por el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa como integrantes del gabinete federal, Peña Nieto sostuvo que hoy México es una excelente opción para invertir ya que las reformas recientemente aprobadas, permitirán elevar la productividad y competitividad de la nación. Por su parte, el Presidente de Francia, Francois Hollande, dijo que no obstante que hay algunos eventos que han distanciado a ambas naciones, hay lazos de amistad que se han mantenido. Destacó el comportamiento del clúster aeronáutico de esta entidad, ya que aseguró, “aquí tenemos a dos campeones franceses, Safrán y Airbus Helicopteros”, empresas que decidieron instalarse en Querétaro en una asociación excepcional porque es un alto nivel industrial y técnico. En imagen, Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ESTAMOS HACIENDO HISTORIA: EPN Al inaugurar el Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, el Presidente Enrique Peña Nieto, manifestó ayer que estamos haciendo historia para Querétaro y para México, venimos a testimoniar una coinversión de los gobiernos de Francia y México, del gobierno de Querétaro y de empresas de la industria aeroespacial. Destacó que Querétaro es un estado que ha hecho y escrito la historia, además de convocar al capital francés a invertir. José Calzada Rovirosa, manifestó que en la alianza entre empresas y gobiernos con una visión de largo plazo, el sector académico es parte fundamental ante el nuevo paradigma para posicionar a México en el mundo competitivo.Se presentan las apreciaciones de Roberto Loyola y Tonatiuh Salinas. (Noticias 1-A, 5-A y 5-San Juan) 
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ABRE CAMPUS FRANCÉS Al tiempo que inauguró el Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, destacó el clúster aeroespacial del estado de Querétaro como uno de los más dinámicos del país. Ante la mirada del Presidente de Francia, Francois Hollande, y la del Gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, informó que a nivel nacional esta industria ha crecido de manera sostenida al 15% cada año desde 2003. En imagen, Sandra Albarrán de Calzada y Roberto Loyola Vera, Fausto Foyo, Manuel Pozo, entre otros. (Plaza de Armas 1, 6 y 7)  
ENTIDAD, LÍDER EN AERONÁUTICA: EPN Durante la inauguración del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, el Presidente Enrique Peña Nieto, informó que desde 2003 la industria aeronáutica ha crecido de manera sostenida por arriba del 15%. Por su parte, el Gobernador de Querétaro, José Calzada, informó que se invertirán 400 millones de pesos para capacitar, entregar y titular mecánicos en mantenimiento con doble certificación. Recordó que durante los últimos años la UNAQ ha formado más de 4 mil jóvenes y ha funcionado como eje estratégico para la atracción de mil 500 millones de dólares que están invertidos en la entidad. El presidente de Francia, Francois Hollande, confió que en el marco de amistas entre estos dos países, sus sucesores y los de Peña Nieto estén para inaugurar otros centros de formación. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A y a.m. 1-A y 3-A) 
 
SERÁ RELACIÓN BILATERAL MÁS INTENSA, DICE PEÑA Al término de la visita de Estado de François Hollande a México, el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto dijo sentirse contento y esperanzado de lo que este encuentro traerá en un futuro. Por separado, el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, anticipó que entablaría diálogo con Peña Nieto para poner sobre la mesa el tema de la Universidad Automotriz. (Plaza de Armas 6) 
 
REPLICAR MODELO DE VINCULACIÓN EDUCATIVA, PROPONE F. HOLLANDE Al inaugurar el Campus Franco-Mexicano, el Presidente francés, François Hollande se pronunció por replicar el modelo queretano de vinculación educativa para generar las alternativas de desarrollo en las áreas estratégicas de la economía y afirmó no tener temor en compartir la tecnología, pues lo que ocurriría es que se enriquecerá con la asociación y con la confianza. Destacó que el Ministerio Francés desarrollará programas para los profesores, para generar centros universitarios en la región. (Noticias 4-A y 5-A. Con mención del Gobernador, en Plaza de Armas 6 y 7) 
 
SE DUPLICAN EMPLEOS DEL SECTOR AERONÁUTICO Gracias al impulso que tiene la industria aeronáutica y a su dinámica inversión, el número de empleos que genera este sector creció en lo que va de la administración estatal en un 200%, al pasar de 3 mil a 6 mil empleos. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, recordó que la UNAQ genera alrededor de mil 200 técnicos e ingenieros para desempeñarse en empresas del sector aeronáutico. La expectativa de crecimiento del sector, de acuerdo con la SEDESU es del 20% anual. (Plaza de Armas 6) 
 
DESTACAN RLV Y TONATIUH AVANCES EN COMPETITIVIDAD La apertura del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas mantiene el dinamismo económico que mantiene a Querétaro como un lugar altamente competitivo, sostuvo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. Refirió que esta es “una oportunidad para reflexionar y redoblar el esfuerzo, para asegurar que estas condiciones que hoy, bajo el liderazgo del Gobernador José Calzada, se suman al proyecto de transformación que ha llamado Enrique Peña nieto, quien ha convocado a trabajar en equipo para asegurar el futuro de Querétaro”. El dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, sostuvo que la 
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inauguración del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas es un hecho significativo y de gran honor para Querétaro. Dijo que este hecho habla del gran desarrollo que está teniendo la entidad. (Noticias 3-A) 
 
COLÓN, NOTICIA EN MATERIA DE INVERSIÓN: A. ARTEAGA Así lo señaló el presidente municipal, Alejandro Arteaga Cabrera, quien dijo que hoy se está viendo la conjugación de varias intenciones para potencializar el interés de inversionistas en la demarcación. Celebró la visita de Peña Nieto y la histórica presencia del primer mandatario de Francia, Francois Hollande, en el marco de la inauguración del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas. (Noticias 4-A) 
 
CALIFICAN DE POSITIVA LA VISITA DE HOLLANDE El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera; el presidente del Consejo Consultivo Empresarial, Fernando Lugo y el edil de Querétaro, Roberto Loyola Vera, coincidieron en que la visita del presidente francés, Francois Hollande, genera expectativas positivas de desarrollo para Querétaro, ya que el fortalecimiento de las relaciones bilaterales proyectará a la entidad como un estado confiable para inversionistas internacionales. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
LAS EXPORTACIONES EQUIVALEN A MIL MDD PARA LA AERONÁUTICA Se estima que durante este año, las exportaciones del sector aeronáutico para Querétaro representen entre 800 y mil millones de dólares, dio a conocer Ricardo Zaldumbide, presidente del COMCE Querétaro. (Plaza 
de Armas 6) 
 
CRECEN SALARIOS EN SECTOR AERONÁUTICO UN 20% Lo anterior en el periodo del 2011 al 2013, de acuerdo a la encuesta de Sueldos y Prestaciones 2013-2014 de la Universidad Anáhuac Querétaro y la AERI. Felipe Moya, presidente de la AERI, informó que los sectores automotriz y aeronáutico son los que tienen el mayor crecimiento en los sueldos y salarios que ofrecen, gracias al impulso que tiene éste en el estado de Querétaro y a la especialización de los empleos que demandan. (Plaza de Armas 7) 
 
‘¿DÓNDE ESTÁ EL GOBERNADOR?’ Se presenta una crónica en la que relatan cómo se desarrolló el último día de la visita oficial del Presidente francés, Francois Hollande junto al Presidente Enrique Peña Nieto, quienes visitaron Teotihuacan y posteriormente, visitaron Colón, Querétaro, donde inauguraron un Campus Aeronáutico. (a.m. 3-Reforma)  
VIGILAN VISITA DE PRESIDENTES Miembros del Estado Mayor Presidencial implementaron un operativo de seguridad que incluyó cierres viales estratégico sobre algunos puntos de la Carretera Estatal 200 circundante al AIQ. En este dispositivo participaron elementos de Estado Mayor Presidencial, francotiradores de SEDENA, Policía Federal, PoEs y personal preventivo de las policías municipales de El Marqués y Colón, entre otros. (a.m. 3-A) 
 
IMPLEMENTAN ESQUEMA CONTRA ROBO A HOGARES EN LA ENTIDAD El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, informó que desde el fin de semana anterior, autoridades estatales aplican un operativo para evitar el robo a casa habitación y a tiendas de conveniencia. Durante la temporada vacacional de Semana Santa, el robo a hogar es de los delitos que pretende erradicarse en el reconocimiento de que aumenta por la ausencia de las familias. (El Universal Querétaro 10-A) 
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INICIA OPERATIVO ‘SANTO’ Con el fin de garantizar la seguridad durante la temporada vacacional, así como disminuir los índices delictivos en las carreteras federales, la TAQ y AIQ, arrancó el operativo de Semana Santa 2014. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó que en la acción de seguridad participarán mil 050 elementos, 250 vehículos terrestres y un helicóptero que recorrerán los 49 mil kilómetros carreteros. Además, habrá apoyo al Operativo Michoacán. El Procurador del Estado, Arsenio Durán Becerra, anunció que durante los días de vacaciones estarán vigentes los Operativos Alcoholímetro y Radar para prevenir accidentes vehiculares. (a.m. 6-A) 
 
RECIBIRÁN QUERÉTARO 90 MIL TURISTAS Además, dejarán una derrama económica de 400 millones de pesos, estimó el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz. Informó que en comparación con el año pasado, se espera un incremento del 10% de visitantes. (Noticias 5-San Juan) 
 
INICIAN VACACIONES PARA ESTUDIANTES DEL ESTADO El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, refirió que un total de 467 mil estudiantes de educación básica de todo el estado salieron de vacaciones en este que se trata el segundo periodo vacacional del ciclo 2013-2014. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
APLICARÁN PROGRAMA RADAR Y ALCOHOLÍMETRO Lo anterior para evitar accidentes vehiculares en las carreteras durante la celebración de la “semana mayor”, señaló el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
POLICÍA FEDERAL INICIA OPERATIVO EN CAMINOS Estas acciones se unen a las implementadas por las dependencias de seguridad del estado, y terminará el próximo 28 de abril.  En el arranque de este operativo fue abanderado por Pavel Polanco López; el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado; el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto; el Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra; además del secretario de Seguridad Pública municipal de Querétaro, Héctor Benítez López junto con el delegado de la SCT en el estado, Juan Gerardo Vázquez Herrera. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
DESTINAN 30 MDP PARA CENTRO DE CAPACITACIÓN Con una bolsa asegurada por 30 millones de pesos de recursos federales, la SEDEA presentará la próxima semana ante el gobierno federal, el proyecto ejecutivo para la construcción –en mayo- en un área de 20 mil metros cuadrados que será el Centro Nacional de Capacitación Agropecuaria, el cual enfocará sus esfuerzos en preparar a agricultores y técnicos en el uso de las diferentes tecnologías para la agricultura protegida, indicó el titular de la dependencia, Manuel Valdés Rodríguez. (a.m. 3-A)  
CASTIGAR ABUSO A NIÑOS, EXIGEN Todo el peso de la ley deberá aplicarse en caso de que se comprueben los supuestos abusos en contra de menores de edad cometidos en preescolar, afirmó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. Lo anterior, tras presentarse un nuevo caso de una niña de un preescolar de Satélite, del que la DDH emitió la recomendación de una medida cautelar para separar al trabajador (intendente) del cargo. Dicha medida ya fue atendida por la USEBEQ, quien separó del cargo al trabajador en tanto se realice la indagatoria. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 



 
SÁBADO 12 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

RECONOCEN A 94 EDUCADORES El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez y el secretario general de la Sección 24 del SNTE, Juan Emilio Hernández Molina, entregaron 94 reconocimientos a educadoras y educadores con 25, 30, 35, 40 y 45 años de servicio. (Diario 
de Querétaro 12-A y 7 República y Noticias 1-A y 2-A) 
 
FOTO NOTA “AULAS” Este año se construirá 70 aulas nuevas en el estado reveló el coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo quien destacó que concluyó el proceso de asignación de escuelas. (Noticias 9-A) 
 
PABLO CASTILLO: LA VIDA MISMA ES SU INSPIRACIÓN En las instalaciones del Club Industriales de Querétaro, se llevó a cabo la inauguración de la exposición titulada “Argento” del artista, Pablo Castillo, quien asegura que su musa inspiradora se fundamenta en la vida misma.  Durante la celebración, se contó con la presencia de Laura Corvera, Directora del IQCA, quien felicitó al artista por su invaluable trabajo artístico, el cual ha sido catalogado como futurista. (El Universal 
Querétaro 3-E)  
CÓDIGO ÁUREO Gerardo Proal, Araceli Ardón, Lourdes Mora, Verónica Valverde y Antonio Arelle, unieron esfuerzos con la intención de promover la cultura en el estado. Lo que por muchos años se conoció como Galería DRT, renace con el nuevo proyecto titulado Código Áureo, dedicado a la gestión cultural. Para la inauguración se contó con la presencia de Laura Corvera, Directora del IQCA, y los integrantes del proyecto, entre otros. (Plaza de 
Armas 1-aQROpolis)  
ALASKA REGRESA A QUERÉTARO La compañía de teatro La Gaviota estrenó la puesta Alaska, misma que ofrecerá temporada todos los sábados y domingos hasta junio en la Academia Cultural del SNTE.  Se destaca imagen de Laura Corvera. (Diario de 
Querétaro 1-F) 
 
 “NO SE SANCIONARÁ A LA UAQ POR PLAZAS” De acuerdo con el Secretario de Trabajo, Israel Carboney, en el convenio firmado entre la UAQ y el STEUAQ sí quedó estipulado claramente que la otorgación de las 50 plazas a los trabajadores se realizaría con base en el expediente y antigüedad; además señaló que la autoridad universitaria no será sancionada por parte de la dependencia, por cargo alguno.  Comentó que, como autoridades responsables de la situación laboral del estado, la dependencia ha sostenido acercamientos con ambas partes en conflicto, realizando visitas a fin de resolver las diferencias que en esta ocasión son originadas por la basificación de un trabajador. (El 
Universal Querétaro 9-A y a.m. 5-A)  
INVERTIRÁN 900 MDP PARA ABASTECER DE AGUA A QRO Con un monto de inversión entre 800 y 900 millones de pesos, la administración federal prevé ejecutar diversos proyectos encaminados a abastecer de agua potable en zonas donde se carece del vital líquido, en el estado de Querétaro. El delegado de la CONAGUA, Álvaro Hernández Reyna, refirió que la consolidación de estas obras son parte del compromiso presidencial signado como CG 093. Dichas acciones abarcarán desde la capital hasta la zona serrana. De momento, mediante la CEA se elaboran los proyectos ejecutivos. (a.m. 6-A) 
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AVANZA EQUIPAMIENTO DE HOSPITAL ONCOLÓGICO El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, afirmó que la licitación del equipo de alta especialidad del Centro Oncológico de Querétaro arrancó esta semana con la asesoría del Instituto Nacional de Cancerología, lo cual garantiza la adquisición de los mejores aparatos para atender a los pacientes que luchan contra el cáncer: “Más o menos en un año (estará listo el centro), para el 2015 lo queremos, queremos que antes del cierre de la administración del Gobernador Calzada sea una realidad”. (Diario de Querétaro 9-A y Noticias 5-San Juan)  
REVISARÁN ATENCIÓN EN CONSULTORIOS ANEXOS A FARMACIAS Así lo señaloó el director de Fomento y Regulación Sanitaria de la SESEQ, Alejandro Tenorio Barrientos, quien refirió que la visita de las autoridades sanitarias federales de la COFEPRIS será en mayo, fecha en que se darán pláticas y capacitación a los médicos que operan en este tipo de consultorios. (El Universal 
Querétaro 1-A y 9-A) 
 
SELECCIÓN ESTATAL DE OLIMPIADA Y PARALIMPIADA NACIONAL 2014 En un evento llevado a cabo en el parque Querétaro 2000, el Gobernador José Calzada Rovirosa acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada y autoridades deportivas, realizó el abanderamiento de la Selección Estatal de Olimpiada y Paralimipiada Nacional 2014. (Diario de Querétaro 3-élite) 
 
ES UNA REALIDAD El 7º Abierto Querétaro de Tenis, es toda una realidad, así lo dieron a conocer los responsables del deporte blanco en la entidad, así como los patrocinadores y las autoridades deportivas, quienes aseguraron será un evento de gran magnitud y con el que Querétaro regresará a estar en los primeros planos de esta disciplina a nivel nacional. Para dar a conocer los detalles de lo que será este evento deportivo acudieron Pedro Hernández Solorio, Director del INDEREQ; Jorge Velázquez, presidente de la Asociación Queretana de Tenistas, entre otros. (Diario de Querétaro 8-D, Noticias 8-C, Plaza de Armas 6-Ráfagas, El Universal 
Querétaro 4-C y a.m. 5-D) 
 
OPERATIVO INTERINSTITUCIONAL DE REVISIÓN EN PENAL DE JALPAN El Poder Ejecutivo del Estado implementó un operativo de revisión en el Centro Preventivo y de Ejecución de Sanciones Penales ubicado en el municipio de Jalpan de Serra. El saldo fue positivo, toda vez que sólo se decomisaron utensilios que pudieran llegar a ser utilizados como armas blancas, tales como tijeras o navajas de afeitar, además de un envoltorio que contenía una sustancia con características similares a la cocaína. (Plaza de Armas 1-La Roja) 
 
RECIBIRÁN EN QUERÉTARO RECURSOS PARA SEGURIDAD Procedentes del FASP de los Estados y del Distrito Federal, Querétaro recibirá 156 millones 582 mil 358 pesos, más 39 millones 145 mil 589.50 pesos con los que contribuirá la entidad para sumar una inversión total de 195 millones 727 mil 947.50 pesos en materia de seguridad pública. (a.m. 6-A)  
CAPACITAN CADETES DE LA POLICÍA MUNICIPAL  En las instalaciones de la Academia de Policía, los cadetes de Seguridad Pública Municipal, continúan su preparación académica, en esta ocasión, recibieron la materia de “Detención y Conducción de Probables Responsables”, impartida por el investigador José Juan Fonseca Cárdenas, instructor del Instituto de Capacitación de la Procuraduría General de Justicia. (Diario de Querétaro 7-República) 
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DENUNCIA TRATA DE PERSONAS Maribel Díaz Calderón acusó la existencia de una presunta red de tratas de personas, la cual prostituye a menores de edad en el estado de Querétaro. Comentó que su hija de 15 años fue presa de dicha red y fue “convencida” para ejercer la prostitución. La señora Díaz señaló que ya ha hecho una denuncia. Misma que no ha procedido pues no hay cargos contra los presuntos responsables de dicha red; aseguró que traen a niñas del estado de Guanajuato para prostituirlas en el Querétaro, la mayoría de ellas, menores de edad. (a.m. 4-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ESPERAN MODIFICACIONES EN LEY DE PROTECCIÓN A GUARDERÍAS El titular de la Mesa Directiva del Congreso, Braulio Guerra Urbiola, dijo que esperarán a que concluyan las modificaciones federales para definir la ley estatal en materia de protección en guarderías. En otro tema de protección a menores, el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, llamó a acelerar el desahogo del proceso de investigación por casos de abusos a niños en escuelas, ya que la DDHQ emitió tres medidas cautelares a la USEBEQ por tres casos distintos de maltrato por trabajadores de escuelas a niños menores de seis años. (El Universal 
Querétaro 4-A. Sólo declaración de Luis Bernardo Nava Guerrero en Plaza de Armas 4) 
 
RECHAZAN JUSTICIA ALTERNATIVA Rechazan la aprobación de la iniciativa de ley de Justicia Penal Alternativa del estado de Querétaro, ya que con la implementación del Nuevo Código de Procedimientos Penales se contempla la implementación de esta como una facultad exclusiva de la federación, informó el presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Luis Bernardo Nava, quien dio a conocer que el 2 de junio se implementará este sistema en la entidad. (a.m. 4-A) 
 
CASTIGO SEVERO A MALTRATOS Los diputados integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia en la LVII Legislatura aprobaron el dictamen de la iniciativa de ley con la cual se pretende incrementar hasta en un 50% la penalidad a aquellos que violenten a personas discapacitadas, a niños y a los adultos mayores. (Diario de 
Querétaro 10-A, Noticias 9-A, Plaza de Armas 11 y  El Universal Querétaro 1-A y 4-A. (a.m. 5-A) 
 
DESCARTA EL PAN AVALAR UNIONES DEL MISMO SEXO El presidente de la Comisión de la Familia, Germán Borja García, dijo que ni él ni su partido comulgan con el legislar para permitir matrimonios igualatorios. Aunque dijo que ha estado abierto para escuchar a distintos grupos de la sociedad interesados en realizar foros de análisis en la materia.  Por su parte, el diputado Apolinar Casillas Gutiérrez, explicó se puede causar jurisprudencia con cinco casos de amparo aprobados por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en donde la Legislatura se vería obligada a modificar las leyes para permitir uniones legales del mismo sexo. (El Universal Querétaro 4-A, Noticias 1-A y 3-A. Sólo declaración de Apolinar Casillas Gutiérrez en Plaza de Armas 4) 
 
EUNICE QUIERE BODAS GAY Eunice Arias, diputada del PRI en la LVII Legislatura, adelantó que la próxima semana presentará una iniciativa para promover el matrimonio entre las personas del mismo sexo, pues los diputados no pueden ser 
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un filtro para decidir a quiénes se les aplica ese derecho. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 4, El 
Universal Querétaro 4-A y a.m. 5-A) 
 
HOY EL INFORME DEL DIPUTADO DIEGO FOYO Lo anterior a partir de las 11:30 horas de este día en la explanada de la Biblioteca Gómez Morín. (Noticias 9-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
SE DUPLICARÍA CENTRAL PARK, REVELA LOYOLA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, confirmó que los inversionistas de Central Park manifestaron interés en duplicar su actual complejo inmobiliario, ubicado en Centro Sur. En entrevista explicó que los inversionistas tienen interés por adquirir una superficie para desarrollar otro proyecto inmobiliario; no obstante, aún no se definen dimensiones del mismo. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
MUNICIPIO DE QUERÉTARO Y EL INAPAM FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN Lo anterior con el objetivo de ampliar la participación y el respeto hacia las personas adultas mayores en los distintos ámbitos de la vida cotidiana, en representación de la administración que encabeza Roberto Loyola Vera, el secretario de Desarrollo Social municipal, Erik Osornio Medina, firmó este convenio. (Diario de 
Querétaro 7-República y 5-A, Noticias 2-A, El Universal Querétaro 6-A) 
 
EN ACCIÓN 350 JÓVENES DE CORAZÓN Inauguran IX Juegos Municipales Deportivos y Culturales de las personas adultas mayores en Centro de Desarrollo Comunitario Reforma Lomas que organiza INAPAM, estuvieron presentes: Erik Osornio Medina, secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro en representación del presidente municipal, Roberto Loyola Vera; Manuel Pozo Cabrera, delegado de SEDESOL Querétaro; Alejandra Quiroz, delegada del INAPAM. (Noticias 8-C)  
APRUEBAN 80 MDP PARA 70 OBRAS EN LA CAPITAL Lo anterior lo anunció el director de mantenimiento vial del municipio de Querétaro, Eduardo Jiménez del Prado, entre los trabajos se destacan la rehabilitación de rejillas, de deformaciones en vialidades, bacheos y adquisición de materiales. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 2-A y Plaza de Armas 5)  
MAÑANA SE REINAUGURA LA ALAMEDA HIDALGO Por lo anterior el secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, Gerardo Vega González, dio a conocer que la inversión final fue de aproximadamente 10 millones de pesos. (Noticias 2-A)  
LLEVAN OBRAS A LA COLONIA DIANA LAURA Lo anterior con una inversión de 2 millones de pesos el secretario general de gobierno, Mauricio Ortiz Proal entregó obras de infraestructura social básica en beneficio de 375 habitantes de dicha colonia, delegación Epigmenio González, como parte del programa “Una Obra Todos Los Días”. Por su parte, el delegado federal de la secretaría de Desarrollo Social, Manuel Pozo Cabrera, señaló que el gobierno de la República comparte esta visión de dotar de obras y servicios a quienes carecen de lo mínimo indispensable, como es la introducción de agua potable y drenaje sanitario en esta colonia. (Diario de Querétaro 8-A)  
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RESCATE DE BANQUETAS Así lo afirmó el secretario de Obras Públicas municipales, Gerardo Vega González, quien anunció una inversión de 9 millones de pesos para la renovación de esta infraestructura en avenida Zaragoza entre Pasteur y Ocampo y sobre la calle Madero, recursos provenientes del programa Hábitat Centro Histórico. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 5) 
 
REHABILITAN CALLES EN “LOMA LINDA” Lo anterior con una inversión de casi dos millones de pesos, el secretario de Desarrollo Social, Erik Osornio Medina, destacó que “la política pública encomendada por Roberto Loyola Vera está permitiendo la eficiente planeación de la infraestructura municipal”. (Noticias 3-A)  
DESCANSAN EMPLEADOS MUNICIPALES Más de 6 mil trabajadores del municipio de Querétaro descansarán el jueves y viernes santos y mil 234 empleados disfrutarán de periodo de vacaciones durante la semana de pascua, anunció el secretario de Administración, Jaime Díaz Becerril, quien agregó, tanto la secretaría de Seguridad Pública como Servicios Públicos Municipales realizarán labores de forma cotidiana durante los días de asueto. (Diario de 
Querétaro 3-A y Plaza de Armas 5)  
ESPERAN RESULTADOS DE PRUEBA ANTIDOPING Lo anterior de parte del Centro Estatal de Evaluación y Control de Confianza a  los más de mil elementos quienes de manera sorpresiva fueron sometidos a esta prueba, lo informó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de Querétaro, Héctor Benítez López. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
 
ESPERA EL CECOM INCREMENTO DE LLAMADAS AL 066 Así lo expresó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Héctor Benítez López, quien dijo que el promedio es de 3 mil 200 durante los fines de semana, lo que a su vez se traduce en mayor ingesta de bebidas embriagantes y diverso percances. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
 
REALIZAN EN TEQUIS FERIA DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES Ayer la Secretaría de Salud de Querétaro en coordinación con la presidencia municipal de Tequisquiapan, realizó la Feria de Prevención de Adicciones y Conductas de Riesgo en las instalaciones de la Secundaria General “Cerro de las Campanas”, donde la comisionada del CECA, Rebeca Mendoza Hassey, agradeció a todas las instancias involucradas por trabajar a favor de los jóvenes y luchar por tener un Querétaro libre de adicciones. (El Universal Querétaro 8-A)  
BENEFICIAN A PINALENSES Entregaron apoyos en Pinal de Amoles, mediante el programa estatal “Soluciones”, cuyo evento encabezado por el presidente municipal, César Arcega Pérez y Fausto Foyo Retana. Visitaron las comunidades de El Ranchito y Escanelilla, en donde entregaron la ayuda consistente en tinacos, pintura e impermeabilizantes. César Arcega, dijo: “Hoy con la entrega de tinacos impermeabilizantes y pintura no es otra cosa más que dar cumplimiento a la sociedad y continuando en la misma línea del Gobernador José Calzada Rovirosa recordando que no existe programa no existe recurso y no existe acción que sustituya la cercanía con la gente”. (a.m. 7-A)   
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RETRASAN CONSTRUCCIÓN DE ESCUELA Servando Miranda Aranda, regidor presidente de la comisión de Educación y Cultura en San Juan del Río, dijo que la construcción de la escuela primaria que permitirá el desahogo educativo en la zona oriente del municipio se ha retrasado por la falta de plazas docentes de parte de la USEBEQ. (a.m. 7-A) 
 
MEJORA SEGURIDAD EN CERRO GORDO La delegada de la comunidad de Cerro Gordo en San Juan del Río, Lorena Cruz, aseguró que la seguridad en esta localidad ha mejorado gracias al apoyo de los pobladores que han conformado la policía comunitaria para denunciar y prevenir delitos. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
ENTREGAN CENTRO DE MEDIACIÓN EN AMAZCALA Con el objetivo de prevenir la violencia y dirimir conflictos entre particulares a través del diálogo y la conciliación se construyó el Centro de Mediación y Desarrollo Comunitario de la comunidad de Amazcala, inaugurado por el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles. Por su parte, el director de Prevención de la SSC, Roberto Góngora Rodríguez, reconoció el interés del gobierno municipal que encabeza Enrique Vega, en la aplicación de recursos y la gestión de programas que coadyuven a prevenir el delito y a reforzar el tejido social. (Diario de Querétaro 5-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
INAUGURAN EL PARQUE INDUSTRIAL “LA BOMBA” Acompañado por los inversionistas del grupo Construye, el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles inauguró el Parque Industrial La Bomba, ubicado en el kilómetro 194 de la carretera México-Querétaro. El Parque industrial La Bomba, inicia inversiones con 450 millones de pesos en una superficie de construcción de 90 mil metros cuadrados en un total de 150 mil metros cuadrados. (Noticias 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
EN MAYO LA LICITACIÓN DEL TREN En mayo próximo iniciarán las licitaciones para la obra civil del tren rápido México-Querétaro, anunció el titular de la secretaría de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza.  En su vista a la entidad, el titular de la SCT, informó que sería en los meses de octubre o noviembre de este año que se estarán arrancando los trabajos de obra civil de dicho proyecto. (Diario de Querétaro 1-A y 6-A y Plaza de Armas 7)  
FUEGO AMIGO “ZUUUUUM” Tren rápido: Se reunió el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, con Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes, acompañado del delegado federal, Juan Gerardo Vázquez Herrera. En julio arrancará la licitación de la gran obra, se indicó. Tic, tac. (Plaza de Armas 1) 
 
SERVICIO NACIONAL COLOCA 684 EMPLEOS CADA MES Un promedio de 684 personas por mes, han sido colocadas a través del Servicio Nacional del Empleo en Querétaro, lo que hasta el momento representa que en el primer trimestre del 2014 alrededor de 2 mil ciudadanos han sido contratados. De acuerdo al director del Servicio de Empleo en la entidad, Abelardo Ledesma Fregoso, el 45% de los trabajadores colocados a la fecha, son jóvenes de entre 16 y 29 años de edad; mientras que la población entre 30 y 60 años, corresponde el 55% y el resto, 5%, son adultos mayores y personas con discapacidad. (Diario de Querétaro 3-A) 
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PARQUES INDUSTRIALES ALBERGAN A 750 EMPRESAS La zona metropolitana de Querétaro cuenta con al menos 21 parques industriales, que en conjunto ofrecen más de 20 millones de metros cuadrados (2 mil hectáreas). Dichos parques albergan a unas 750 industrias. Las zonas industriales de Querétaro (21) son casi el doble de las que tiene León. (a.m. 3-A)  
DIALOGARÁN LOS EX REPECOS CON EL SAT: AGUILAR Comerciantes, locatarios y tianguistas del país se unen, para regresar al REPECOS; este próximo martes sostendrán una reunión con Aristóteles Núñez, jefe del SAT. El dirigente de la FUC, J. Merced Aguilar, informó que a la reunión con el jefe del SAT; asistirán representantes de 22 federaciones estatales de comerciantes, el líder nacional de las Centrales y Mercados de Abasto, y el líder del Mercado de Ferrería. (Noticias 3-A)  
CRECE SECTOR MANUFACTURERO ARRIBA DE LA MEDIA NACIONAL El sector manufacturero del país registró un incremento durante el primer mes del año, de 2.34%; Querétaro se situó por encima de la media nacional, debido a que está industria en la entidad creció 6.34% en su valor de producción, pasando de 13 mil 549 millones 733 mil pesos en diciembre a los 14 mil 408 millones 300 mil pesos durante enero, reportó el INEGI. (a.m. 2-A) 
 
DEJARÁ $100 MILLONES LA SEMANA SANTA, CALCULAN Con el inicio formal hoy de las vacaciones de Semana Santa y de Pascua, el sector comercio, servicios y turismo espera alcanzar una derrama económica del orden de 100 millones de pesos. De acuerdo a la CANACOPE, el monto de derrama esperada para este periodo del año, representa un 20% más incremento en las ventas respecto al año pasado, estimándose además un gasto diario promedio por turista de mil 200 pesos. (Diario de Querétaro 1-A)  
ESPERAN 30% MÁS PASAJEROS EN LA TAQ Se reporta lista la Terminal de Autobuses de Querétaro para recibir a los visitantes y hasta en un 30% esperan que incremente el número de pasajeros en las diversas líneas durante las vacaciones de Semana Santa y de Pascua que hoy comienzan. (Diario de Querétaro 1-A)  
VISITARÁ MICHOACÁN MÁS DE 30 MIL PASEANTES CON TURISSSTE La nota fechada en Morelia, informa que con la llegada de 600 paseantes del interior del país, Turissste fortalece su plan para lograr que más de 30 mil visitantes conozcan la entidad durante el presente año. Lo anterior  indicó Juan Carlos Arnau Ávila, director general del ISSSTE, luego de dar la bienvenida a los 600 visitantes de Querétaro, Puebla, Estado de México, Hidalgo y Distrito Federal. (Diario de Querétaro 4-República)  
AUMENTAN LAS LLAMADAS DE BROMA Durante la temporada vacacional de Semana Santa, las llamadas de broma a la Cruz Roja incrementan 20%, en comparación con un día normal en el que se registran 30 falsas alarmas, dio a conocer la subdelegada de esta institución, Susana Briseño Quintanar, quien explicó que la movilización de una ambulancia significa a un costo de mil 500 pesos. (a.m. 6-A)  
 
MÁS ORACIÓN, MENOS VACACIÓN La Semana Santa no es un tiempo de vacaciones, es para celebrar los misterios de la muerte y resurrección de Jesús, manifestó el obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, después de bendecir el Altar de Dolores instalado en el jardín Guerrero. En la bendición del Altar de Dolores estuvieron presentes Lucy 
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Huber de Loyola, los cronistas estatal y municipal Andrés Garrido del Toral y Roberto Servín, respectivamente; así como el Secretario Técnico del Gobernador, Alejandro Espinosa Medina, entre otros. (Diario de Querétaro 2-A. Sin mención del Gobernador en Diario de Querétaro 16 élite, Noticias 7-A y 
Plaza de Armas 1 y 3) 
 
DESAPROVECHA LAURA LEYVA SU DERECHO DE RÉPLICA Laura Leyva Saavedra, secretaria general del STEUAQ, no llegó a la entrevista programa en la Primera Edición de Integra Noticias, espacio conducido por el periodista Aurelio Peña, donde se le había concedido el derecho de réplica para aclarar los asuntos en torno al conflicto que, hasta el cierre de esta edición, tiene el sindicato con la Máxima Casa de Estudios de la entidad. (Plaza de Armas 12)  
TIENE UAQ EDIFICIO NUEVO EN AMEALCO Con una inversión de 6 millones de pesos y en beneficio a más de 350 estudiantes, autoridades universitarias encabezadas por Gilberto Herrera, rector de la UAQ, se inauguró el nuevo edificio en campus Amealco. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 7-A)  
“NOTI-CITAS” Con el título: “Desmiento que vaya a haber huelga: Laura Leyva. É.G.LE versa: “Una sabia decisión mi paz interna restaura con esa declaración Laura Leyva…Lady Laura”. (Noticias 11-A) 
 
EXPEDIENTE “LADIES”: IRA, DESCONTROL Y PODER Las redes sociales tienen el poder, ya sea por la novedad de la expresión libre en Internet o porque estas han democratizado la información. La misma masa colectiva que ha tenido a bien bautizar a toda una generación de mujeres al borde de un ataque de histeria, en especial a las capturadas en video y ventiladas en la red de redes, como “Las ladys”. La más reciente, la de Querétaro. (El Universal Querétaro 4-H) 
 

COLUMNA Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Comenta sobre la visita del primer mandatario francés Francois Hollande, quien pisó tierras queretanas para un asunto más rentable que cualquier inversión industrial. Fue para un asunto de educación. México y en especial Querétaro, son una opción importante para las inversiones extranjeras, las condiciones de nuestro estado son idóneas para la inversión y competitividad, sobre todo en materia de educación, área que comienza a ver frutos. Un centro educativo con participación del estado mexicano y el francés, permitirá a estudiantes mexicanos participar en uno de los mercados más competitivos y actuales. El trabajo que ha realizado el estado en materia de industria aeroespacial, es de hace años y hay que reconocer la visión y apuesta de los gobiernos estatales para consolidar una industria en los próximos años. Por otra parte, señala que la prensa francesa, al referirse a Querétaro, la destacó como “la capital más dinámica del país”. Nada es casual a pesar de los agoreros del desastre que tiro por viaje encuentran detalles negativos a Querétaro, a pesar que aquí viven y comen. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” En un hecho histórico, los mandatarios de México y Francia fungieron como testigos de honor en la apertura del campus franco mexicano de formaciones aeronáuticas, dentro del llamado cluster aeroespacial en el 
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municipio de Colón. Enrique Peña Nieto y François Hollande, reconocieron el liderazgo del gobierno de José Calzada Rovirosa en la consolidación de este parque de gran trascendencia. Varios estados luchan por convertirse en líderes en este sector, pero las cualidades del estado queretano han favorecido. Ayer, se confirmó el status que mantiene Querétaro en este tema. El que llegó muy de prisa a la cita del evento con los mandatarios de México y Francia, fue el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales. Muchos se preguntaron la justificación de su presencia, pues en últimas fechas ha dado de nueva cuenta de que hablar por temas que tienen que ver con agresiones de policías municipales hasta el duro cuestionamiento al Poder Judicial. El alcalde llegó a paso veloz y de “lejitos” saludó a los directivos de los medios de comunicación presentes en el acto. “Pineda dejó para otra ocasión los saludos y las respuestas”. Ante el conflicto entre el STEUAQ y la rectoría de la UAQ, el Secretario del Trabajo, Israel Carboney ya declaró que no será sancionada la UAQ, que efectivamente no se ha negado a entregar las 50 basificaciones sino solamente 1. La autoridad universitaria está en todo su derecho de no entregarla, pues se está analizando conforme se estipuló en el convenio, expediente y antigüedad. Personal del Centro Cívico Municipal informó que las instalaciones permanecerán cerradas con motivo de Semana Santa. Los días jueves y viernes no tendrán actividad. El secretario de Administración, Jaime Díaz Becerril otorgó además, vacaciones a más de mil 234 trabajadores ya que, dijo, están en derecho de pedir su primer periodo vacacional. La diputada del PRI Eunice Arias Arias, será la primera y al parecer la única en atender el tema de matrimonios entre personas del mismo sexo en Querétaro, esto luego de que los legisladores se hayan pasado la bolita diciendo que desconocen a qué Comisión tendrá que turnarse.  La diputada insistió que es un tema de respeto a los derechos humanos por lo que no debe ser sometido a votación y confía en la voluntad de sus 24 compañeros diputados. De no votarla a favor dijo que se evidenciaría el desinterés por los derechos humanos. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Comenta sobre la visita de Enrique Peña Nieto y François Hollande a la ciudad, donde confirmaron su enorme desarrollo. Así lo contó el mandatario mexicano en la recepción de Estado a su colega francés, en la UNAQ. Platica una breve crónica en la que detalla que, alrededor de las 4 de la tarde arribaron a las instalaciones de la UNAQ, en donde ya los esperaban el Gobernador José Calzada Rovirosa y Sandra Albarrán de Calzada, sus anfitriones. Apunta que entre los asistentes estaban: el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera, los jefes de los poderes Legislativo y Judicial, líderes del empresariado queretano, entre otros. Los mandatarios vinieron a inaugurar el Campus Franco-Mexicano de formaciones aeronáuticas a Querétaro. En el evento, el presidente Peña Nieto, recordó el Presidente Hollande que empresas de su país, como Safran y Eurocopter, confiaron hace años en México. Fue un gran día con la primera visita de Estado de un mandatario galo a Querétaro, aquí, donde lo dijo Peña Nieto, se hizo la ley y ahora se construyen aviones y helicópteros. Por otra parte, apunta que 3 del póker priísta para el 2015 estuvieron ayer en la visita de los mandatarios de México y Francia: Roberto Loyola Vera, Braulio Guerra Urbiola y Tonatiuh Salinas Muñoz. “En ese orden”. Sergio Arturo Venegas Alarcón refiere que es un verdadero pájaro de cuenta el jardinero Jesús Mendoza Jiménez, violento trabajador universitario al que defiende tan apasionadamente la lideresa del STEUAQ, al grado de poner en riesgo de huelga a la Máxima Casa de Cultura. Tiene reportes de violencia en contra de sus propios compañeros. Y así lo quieren basificar. Sergio Arturo Venegas Alarcón apunta que es posible “el cierre de campaña de Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva, reveló el coordinador estatal y ex diputado local, Erick Salas que, dice, están 13 puntos arriba de Gustavo Madero y Ricardo Anaya”. En otro tema, en “La Frase de la Semana”, apunta: “Mi prioridad es la alianza con el PRI: Ricardo Astudillo, diputado federal del PVEM y reconocido aspirante a la presidencia municipal de Corregidora”. Asimismo, en “Cine Plaza”, subraya: “Ilusión Nacional. “En cada derrota hay una victoria”. Con Chucho Rodríguez como aspirante, oootra vez, a la candidatura del PRI, con el récord nunca igualado de la peor votación en  los 300 distritos del 
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país en 1997, “cuando perdimos todos”… dice”. Finalmente, en la “Jugada Final”, comenta: “Alos que piensan que los 13 puntos de Ernesto Cordero sobre Gustavo Madero son producto de la eficiente encuesta elaborada por Consulta Panchovsky, un suspicaz y puerquero ¡Jaque Mate!”. (Plaza de Armas 2) 
 
“NOTIVERSO” Mauricio Villalón Renaud versa acerca de las inversiones de los franceses y de la visita de Hollande a Querétaro, refiriendo que nuestro estado está muy fuerte y tiene un gran destino. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Refiere que al acto de la UNAQ, llegó el edil de El Marqués, Enrique Vega Carriles y mejor se retiró. El de Colón, Alejandro Arteaga, también hizo mutis para no dar explicaciones de lo del “Kike” Plancarte. Los que de plano se pasearon como si lo hicieran tan bien fueron los alcaldes de San Juan, Fabián Pineda Morales y el de Tequis, Antonio Macías Trejo. “Impresentables todos”. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Existe una competencia dispareja entre Querétaro y San Juan del Río por la disputa del turismo religioso que aflora en Semana Santa. En la capital potosina reciben cada año, a 400 mil turistas atraídos particularmente por su Procesión del silencio. Una Procesión similar se realiza en Querétaro, aunque acá llegan, en promedio, 90 mil turistas. Entre algunos integrantes del STEUAQ empieza a crecer la desazón en torno al comportamiento de su secretaria general, Laura Leyva Saavedra. Se cuestionan por qué está empecinada en incluir con base laboral a un trabajador que ha demostrado ser conflictivo, se preguntan: “¿Por qué insiste en esa idea a pesar de que el acuerdo con la rectoría fue que se revisaría el expediente de los empleados y si había objeción, se cambiaría?”. Este jueves, el diputado del PAN, Luis Bernardo Nava cumplió con el protocolo de rendir informe de actividades al tener un año en el ejercicio de legislador. Dicen que días antes, viajó a 12 de los 18 municipios de la entidad, con el propósito de invitar a los ciudadanos a concurrir al acto. Dada su disposición a rendir cuentas “Sabremos a cuántos invitó? ¿Cuántos llegaron?”. En otro tema, se ve sin marcha atrás la posibilidad de que se reforme el Código Civil del estado de Querétaro para dar cabida a la unión entre personas del mismo sexo. La SCJN está a punto de avalar os amparos que se han interpuesto procedentes de varias entidades del país por personas que quieren concretar su unión y, en consecuencia, se dicte jurisprudencia. Quizá por eso la diputada Eunice Arias prepara esa iniciativa de ley. La senadora de la República por Querétaro, Marcela Torres Peimbert, integrante de la Comisión Organizadora de la Elección del CEN del PAN, fue designada responsable de preparar el debate entre los candidatos a presidir su partido, Gustavo Madero y Ernesto Cordero. Torres Peimbert informó que será un solo debate oficial, transmitido por internet el próximo 29 de abril. En otro tema, la plana mayor del PRD acordó las fechas en que se elegirán sus dirigencias y el método para tal cuestión. En Querétaro, la elección del sucesor o sucesora en la presidencia de Carlos Lázaro Sánchez, será entre el 27 de septiembre y el 25 de octubre. Deberán nombrar antes a los delegados que, en asamblea, procederán a tal nominación. Este proceso es el 24 de agosto. Por otra parte, se comenta acerca de la encuesta sobre preferencias electorales que encargó el PRD en el DF, donde MORENA, de Andrés Manuel López Obrador, alcanza 2.5%. Al respecto apuntan que habrá que pensar cuántos votos pudiera lograr en Querétaro.  (a.m. 1-A) 
 
 
 
 



 
SÁBADO 12 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

COLUMNA “24 KILATES” Por Vicky Reyes  Señala que nuestro Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán, se han dado de corazón a Querétaro, Queda claro que han trabajado sin escatimar un ápice para consolidar el Estado con soluciones en la problemática, mismo que ha repuntado con el dinamismo y decisión de la pareja, impactando a todos los estratos. “Gracias Pepe y Sandra”. Vicky Reyes comenta sobre el aniversario del periódico Noticias y señala que cuando inició este rotativo el Lic. Rogelio Garfias Ruiz, el momento se vio acompañado por el entonces Gobernador Antonio Calzada Urquiza, y hoy, a 41 años de distancia, el Gobernador José Calzada Rovirosa, acompaña a la Lic. Aida Garfias en este nuevo episodio del mundo mediático. (Noticias 1-E) 
 
EDITORIAL “EDUCACIÓN” El modelo que en educación ha desarrollado Querétaro, a partir de la experiencia del Clúster Aeronáutico, tuvo la cualidad de permitir el tránsito de la participación académica en la industria al involucramiento, lo que dio un giro de importancia que permitió crear una alternativa de éxito que se ha probado en la formación de varias generaciones exitosas, y de productos como un Learjet 85 que ya está surcando los espacios del mundo. Ese modelo se presenta en forma concentrada en el Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas, el cual fue reconocido junto con la UAQ, como una fórmula avanzada para el desarrollo de recursos humanos especializados. Nuestra entidad confirma la calidad de su esfuerzo al recibir la visita de nueva cuenta del presidente Enrique Peña Nieto, y por primera vez a una entidad, por parte de un Jefe de Estado. Desde Querétaro se contribuye a la construcción de la alianza entre empresas y gobiernos con una visión de largo plazo, donde el sector académico es parte fundamental para desarrollar la prosperidad, creando un nuevo paradigma. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “VACACIONES” Ayer concluyeron las labores académicas y se dio paso al periodo vacacional de Primavera 2014, en el que más de medio millón de educandos de distintos niveles de Querétaro, y millones a nivel nacional, dejan las aulas. En el periodo vacacional, la recomendación general es a mantener una cultura del autocuidado, para evitar integrarse a las cifras fatales de la temporada. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Comenta que cuando se le preguntó al presidente del PRI en Querétaro que si los acontecimientos que están ocurriendo en el PRI del DF afectan a ese partido en nuestro estado, y decir él que no, refiere que, con todo respeto y con la autoridad que le otorga ser militante durante 43 años en el PRI, le dice: “mi estimado presidente, ¿no tiene quien lo asesore en comunicación social?”. Finalmente, y en otro tema, apunta que en las próximas elecciones votaremos por los mejores, por quien ofrezca que de una vez por todas Querétaro y México permanecerán en la senda de la tranquilidad, el respeto y la honestidad, por lo que nuevamente pregunta, “¿si los partidos poderosos se encuentran en crisis optaremos por los candidatos ciudadanos?”. (Plaza de Armas 7) 
 
“NO LOS REFRESCA NI EL AGUA BENDITA” Por Jorge Vargas Sánchez  Presenta una crónica en la que relata su visita a la Virgen de los Dolores en el municipio de Colón, donde aún flota el fantasma de Enrique “Kike” Plancarte. Refiere que un retén militar recibía a los pocos turistas que fueron, y más adelante, ambulancias y carros de Bomberos y Protección Civil, estaban puestos para cualquier contingencia, igual que los policías municipales y estatales, quienes persiguieron a los enviados de este 
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rotativo, sólo para decirles cuando salían del pueblo, que no estaba permitido tomar fotografías en determinados lugares como el Auditorio Municipal. Cuatro camionetas, tres de policías estatales y una de municipales, encajonaron a pie de carretera al vehículo de los periodistas y al final luego de tantas, usted disculpe, ya ve que esto está muy caliente por lo que acaba de pasar. (Plaza de Armas 3)  
CARTÓN “INJERENCIA…” Carbajal, dibuja dos sombreros sobre el piso, uno de ellos es de copa alta cubierto con la bandera de Estados Unidos, donde sobresale una bandera “Dirigentes sindicales extranjeros”; mientras que el otro es un sombrero de estilo mexicano, grande, copa puntiaguda “STEUAQ”, y con el letrero “TUCOGIL”; al tiempo que alguien dice: “Gracias…no necesitamos ideas, ya tenemos una meta para trabajar… ¡Todos unidos contra Gilberto…!”. (Plaza de Armas 8) 
 
CARTÓN “COCINANDO” Pepe Gómez, dibuja a la diputada Eunice Arias, quien con traje de chef “LVII”, mandil y gorro, sosteniendo un utensilio pastelero “turrón” adorna el gran pastel  “Iniciativa Bodas Gay”, con mucho esmero. (Diario de 
Querétaro 3-A)  
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